



Ricardo Monreal acusó a los medios de comunicación de haber tergiversado sus palabras

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA BARQUET).- **Ricardo Monreal**, coordinador de los diputados de Morena, acusó a los medios de comunicación de haber tergiversado sus palabras y señalarlo de haber propuesto esa Reforma Fiscal, lo que dice es que él no planteó eso.

“Luego me sacan de contexto y dicen que yo dije que íbamos a una Reforma Fiscal y no es cierto eso. Yo digo, yo nunca he planteado una Reforma Fiscal, a nadie se lo he dicho, al contrario, dije, yo no creo, conociendo a la Presidenta que vengan nuevos impuestos”, reiteró.



https://drive.google.com/file/d/1XqxDuS-xbzJET8Rua9tK4Ceta_vo-433/view